
平成３０年度 第３回 経 営 協 議 会 議 事 要 録

１ 日 時 平成３０年１１月２７日（火）１４時００分から１５時１０分

２ 場 所 日亜会館 会議室

３ 出 席 者

（学外委員） 飯泉委員、植田和俊委員、植田貴世子委員、香川委員、山本委員、

結城委員

（学内委員） 野地学長、高石理事、佐々木理事、吉田理事、根本理事、永廣病院長

（陪 席） 矢部監事、斎藤副学長

（議事に先立ち、学長から新たに就任した監事の紹介があった後、大学の近況報告が

あった。）

４ 協議事項

(1)-1 平成３０年度地方大学・地域産業創生交付金の交付対象事業の決定について

学長から、協議事項１資料により、平成３０年度地方大学・地域産業創生交付

金の交付対象事業に採択されたことについて、続いて斎藤副学長より本事業の詳

細内容について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(1)-2 協議事項１についての意見交換

引き続き、協議事項１について意見交換を行った。主な意見は次のとおり。

・本事業は、産官学の強固な連携の体制に加え、首長、事業責任者等の主要メ

ンバーが徳島大学経営協議会の学外委員であることも評価の対象となった。今

後、大学の運営にあたって、このような競争的資金をいかに獲得していくかと

いうことは非常に重要になると考えるが、本協議会の学外委員が様々な事業の

実施メンバーに関わってくることも予想されるため、そのような要素も含めて

学外委員の選出を検討していくことが今後の大学の発展につながっていくと考

える。

・本事業は、１０年間の事業であるが、最初の５年間は交付金があり、残りの

５年間は自走することが必要となっている。支援終了後の自走期間において、

事業責任者の主導のもと、産官学金が協力して実施していくことが重要である。

・本事業は、現在すでに事業化されている内容は対象とならないため、今でき

ていない技術を具現化することが必要である。



・本事業では、専門的な技術を担える人材育成に加え、今いる人材を対象とす

るリカレント教育を実施していただきたい。

・ＬＥＤバレイ構想の策定当時は、関連企業が１０社であったが、現在は１５

１社にまで増えている。この企業にも参画してもらい、深紫外、赤外光コム等

の次世代の光の研究開発、また、新しい内視鏡診断や癌の治療法等の研究開発

などを実施していっていただきたい。

・採択されなかった他県の審査会のコメントで、「計画全体が大学の主導に見

え、県（知事）がリーダーシップを発揮していない」との内容があった。徳島

県は、県知事のリーダーシップが発揮されている事業となっているが、今後も

本事業は、首長（県知事）のリーダーシップの下で、産官学連携により実施し

ていくという姿勢が重要だと考える。

(2) 役職員の給与改定について

根本理事から、協議事項２資料により、役職員の給与改定（案）について説明

があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(3) 平成２９年度に係る業務の実績に関する評価結果について

根本理事から、協議事項３資料により、 平成２９年度に係る業務の実績に関

する評価結果について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(4) 平成３０年度補正予算（第１号）について

根本理事から、協議事項４資料により、平成３０年度補正予算（第１号）につ

いて説明があり、審議の結果、これを承認した。

(5) 平成３０年度学内補正予算について

根本理事から、協議事項５資料により、平成３０年度学内補正予算（案）につ

いて説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。

(6) 平成３１年度概算要求について

根本理事から、協議事項６資料により、平成３１年度の概算要求について説明

があり、審議の結果、これを承認した。

(7) 平成２９事業年度財務諸表の承認について

根本理事から、協議事項７資料により、平成２９事業年度財務諸表の承認につ

いて説明があり、審議の結果、これを承認した。



(8) 国立大学法人等における剰余金の翌事業年度への繰越しに係る承認について

根本理事から、協議事項８資料により、国立大学法人等における剰余金の翌事

業年度への繰越しに係る承認について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(9) 平成３０年度上半期の外部資金受入状況について

佐々木理事、根本理事及び吉田理事から、協議事項９資料により、平成３０年

度上半期の外部資金受入状況について説明があり、審議の結果、これを承認した。

(10) その他

・持ち回りの経営協議会について

学長から、持ち回りの経営協議会を開催する際の審議方法等について提案があ

り、審議の結果、これを承認した。

次回の経営協議会は、平成３１年２月７日（木）１４時００分から開催することと

なった。

（以上）


